

SANTA MARTA DE TORMES



Taller de bordado charro. Un grupo de mujeres de Santa Marta han iniciado las clases de costura y bordado charro, en las que confeccionan con detalle auténticas obras de arte, como son los trajes charros y mantones de manila bordados a mano de forma totalmente artesanal./EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Curso de iniciación a la informática. El Centro Sociocultural acoge hasta el día 25 el curso de iniciación a la informática impartido por el OAEDR, con la colaboración del Ayuntamiento de Doñinos, en el que participan quince alumnos del municipio./EÑE

CABRERIZOS

Viaje cultural a la exposición de Las Edades del Hombre

Los vecinos de Cabrerizos participarán el domingo día 21 en el viaje cultural organizado por el Ayuntamiento dentro del programa "Muévete con tu pueblo" para visitar la exposición "Las Edades del Hombre", que este año celebra su XVII edición bajo el título "Monacatus" y que permanece en el Monasterio Benedictino de la localidad burgalesa de Oña./EÑE

SANTA MARTA

El bingo inicia la programación lúdica y cultural de los mayores

Los mayores santamartinos iniciarán esta tarde la programación de actividades lúdicas y culturales organizadas por la Concejalía de Mayores con la celebración de un bingo, que tendrá lugar en el Edificio Sociocultural, a partir de las 17.30 horas. Las actividades se completarán con el taller de memoria, el club de lectura y un debate popular./EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los 51.000 euros del recorte de salarios a los funcionarios irán para los huertos de ocio

■ La partida supone el 40% de la financiación para poner en marcha este proyecto ■ Los empleados municipales apoyan este fin social

EÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada aprobó ayer, con la abstención del Grupo Socialista y Carbajosa Independiente, un suplemento de crédito por valor de 235.287,79 euros, para acometer distintos gastos de obras y servicios y cubrir las necesidades que han ido surgiendo desde la aprobación de los presupuestos de este año.

En este sentido, del importe total, 184.200 euros corresponden al remanente de tesorería de 2011 para gastos generales; y destaca la partida destinada a la creación de nuevas infraestructuras municipales con 51.087 euros, procedente de la rebaja de los sueldos aplicados a los funcionarios del Ayuntamiento en 2010 y 2011, que según el decreto estatal se debería destinar a cubrir la deuda municipal, pero como el Consistorio carbajoseño no tiene deuda, el equipo de Gobierno ha decidido destinar esta cuantía a inversiones y financiar el proyecto de los huertos urbanos. Una inversión que los funcionarios municipales alaban, ya que aunque es dinero que han dejado de cobrar, por lo menos se destina a un fin social y de interés general para ayudar a 75 familias de la localidad.

Asimismo, los responsables municipales han decidido aportar 55.000 euros para el mobiliario de los vestuarios de la zona deportiva y concluir el cerramiento del bar chiringuito que han acometido los alumnos de la Escuela Taller de Albañilería que acaban de terminar su formación y adquirir la maquinaria para ofrecer este servicio a los usuarios del complejo deportivo municipal.



El pleno aprobó ayer el suplemento de crédito por valor de 235.000 euros./EÑE

Arreglos de viales y jardines

El Ayuntamiento de Carbajosa también invertirá parte de este suplemento extraordinario en la reparación de calles, señalización de viales, la adecuación ornamental de la rotonda de E. Leclerc y la plantación de nuevos árboles en el Prado de la Vega, actuación para la que destinará 10.000 euros, además de las reparaciones y los arreglos necesarios en las piscinas municipales.

Por lo que respecta a la parti-

da de 4.000 euros para la adquisición de un vehículo de segunda mano, los grupos de la oposición se mostraron contrarios al entender que se trata de una inversión para el futuro servicio de Protección Civil, que se pretende poner en marcha a través de un convenio con la agrupación de Villamayor. En este sentido, el portavoz municipal asegura que "se trata de una previsión, pero todavía no hay nada decidido".

MONTERRUBIO DE ARMAÑA

Ángel Luis Ribeiro se incorpora como concejal del equipo de Gobierno al frente de Deportes

■ El alcalde redistribuye las delegaciones tras la renuncia de un edil

EÑE

El alcalde de Monterrubio de Armaña, Manuel José Moro, ha publicado el decreto por el que se hace oficial el nombramiento de los nuevos tenientes de alcalde y la redistribución de concejalías entre los distintos miembros del equipo de Gobierno tras la marcha de uno de los ediles por problemas de incompatibilidad de su cargo con el desarrollo de su

labor profesional.

En este sentido, Ángel Luis Ribeiro ha tomado posesión de su acta de concejal en sustitución de David Trinidad y, una vez que su incorporación se ha hecho oficial, el primer edil ha procedido a realizar la redistribución de competencias municipales de las distintas áreas, que a partir de ahora ha delegado en Juan Manuel Hernández, la ges-

tión de Cultura y Medio Ambiente; Manuel Afrodisio Vicente se hará cargo de Festejos; Ricardo Barrientos estará al frente de Economía y Hacienda; y Ángel Luis Ribeiro se encargará de Deportes.

Una reorganización interna que no ha frenado la actividad municipal, ya que los miembros del equipo de Gobierno han seguido trabajando en sus áreas.



Ángel Luis Ribeiro, izqda., es el nuevo concejal de Deportes de Monterrubio./EÑE